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I.  DATA, HORA, LOCAL:  Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às 11 

quatorze horas, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento.   13 

 14 
II.  PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Néia Corrêa 15 

Uzon; 2 – José Francisco de Souza Costa; 3 – Luciano Soares Ifran; 4 – Marco Aurélio 16 
Marocco; 5 –Juarez Peres; 6 – Leonardo Pinho Rodrigues; 7 – Paulo Roberto Pinto 17 
Fontoura; 8 – Alex Fernando da Trindade e 9 – Rodrigo Machado Costa, perfazendo o 18 
quorum necessário. 19 

 20 
III.  CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 21 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 22 
Presidente da Mesa, que procedeu a convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 23 
Regimento Interno deste Conselho. 24 

 25 
IV.  INFORMES E DELIBERAÇÕES:  26 
 27 
1) O presidente Alex Fernando da Trindade abriu a reunião colocando a pauta do dia para 28 

análise, sendo aprovada. 29 
2) Foi feita a leitura, aprovação e assinatura da ata da reunião nº 37. 30 
3) O presidente Alex Fernando da Trindade fez uma breve explanação quanto ao motivo 31 

do convite ao Diretor Geral, que é a composição do Conselho Fiscal nas gestões 32 
futuras.  33 

4) O Conselheiro Luciano Soares Ifran colocou que os membros têm a compreensão de 34 
que este assunto não é de competência do Conselho Fiscal e sim, trata-se de uma 35 
sugestão de que passe a ser exigida uma maior participação de servidores pertencentes 36 
ao Regime de Capitalização nas composições. Comentou da dificuldade de conseguir a 37 
participação dos servidores sendo a falta da cultura previdenciária um dos motivos e 38 
outro é o baixo valor do jeton, considerando que os conselheiros respondem com seus 39 
patrimônios pessoais. 40 

5) O Diretor Geral colocou a sua satisfação de ser convidado a participar da reunião, fez 41 
uma breve explanação do histórico de sua participação na criação e desenvolvimento do 42 
PREVIMPA. Ressaltou que no início tinha uma visão do papel do conselho de 43 
administração e com o passar do tempo, o próprio conselho reviu o seu papel. Informou 44 
que nas indicações do governo procura incluir proporcionalmente servidores do regime 45 
de repartição simples e de capitalização, a dificuldade está na experiência dos 46 
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servidores a serem indicados.  Comentou a proposta de alguns membros do Conselho 47 
de Administração, quanto à possibilidade de diminuir a quantidade de membros dos 48 
conselhos, posicionando-se favorável, tendo em vista que o atual número dificulta os 49 
debates e as decisões, posicionamento acompanhado pelo Presidente do Conselho 50 
Fiscal . Sobre a revisão do valor do jeton manifestou-se favorável a aprofundar a 51 
discussão, tendo em vista o grau de responsabilidade do trabalho realizado pelo 52 
Conselho Fiscal. Falou da necessidade de incentivar os servidores do PREVIMPA a 53 
qualificarem-se para o desempenho de suas atividades. Relatou a situação atual da 54 
implantação do módulo previdenciário e dos benefícios que trará ao departamento após 55 
estar completamente implantado. Comunicou que foram autorizadas novas contratações 56 
de pessoal nos cargos de Assistente Administrativo, Administradores e os necessários 57 
para implantação da perícia médica. Discorreu sobre o andamento da proposta de nova 58 
estrutura para o departamento, buscando adequar às necessidades decorrentes das 59 
atividades absorvidas. Informou, ainda, sobre as tratativas para instalação da perícia 60 
médica. 61 

6) O presidente Alex Fernando da Trindade informou que a próxima reunião será 62 
realizada no dia 17 de agosto de 2011, às 14h e terá como pauta: leitura, aprovação e 63 
assinatura da presente ata, informes, assuntos gerais e análise dos documentos contábeis 64 
referentes ao mês de julho/2011. 65 

 66 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 67 
horas e determinou que fosse lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será 68 
assinada pelos Conselheiros presentes. 69 
 70 
 71 
 72 
Alex Fernando da Trindade      Paulo Roberto Pinto Fontoura, 73 
Presidente.                                                                             Secretário ad hoc. 74 
       75 
 76 
 77 
Juarez Peres,       Marco Aurélio Marocco,  78 
Conselheiro.       Conselheiro. 79 
 80 
 81 
 82 
José Francisco de Souza Costa,    Leonardo Pinho Rodrigues,  83 
Conselheiro.       Conselheiro. 84 
 85 
 86 
 87 
Luciano Soares Ifran,      Néia Correa Uzon, 88 
 Conselheiro.       Conselheira. 89 
 90 
 91 
 92 
Rodrigo Machado Costa, 93 
Conselheiro.            94 


